

21-24 FÉVRIER 2026

APPEL À MANIFESTER DANS TOUTE LA FRANCE

CONTRE LA GUERRE DE POUTINE

POUR UNE PAIX JUSTE ET DURABLE EN UKRAINE

SOUTENONS PLUS QUE JAMAIS LA RÉSISTANCE UKRAINIENNE



Le 24 février, l'Ukraine entrera dans la cinquième année de la guerre d'agression déclenchée par la Fédération de Russie.

Des années de bombardements systématiques contre les civils et les infrastructures énergétiques, de déportations d'enfants, de tortures et de violences sexuelles commises par l'armée russe.

Dans les territoires occupés, ce sont plus de 20 000 enfants kidnappés et illégalement déportés en Russie, la russification et la militarisation de centaines de milliers d'autres. Au moins 16 000 civils ukrainiens sont détenus par la Russie,

torturés ou portés disparus. Dans les territoires occupés des expropriations massives sont organisées.

Poutine ne veut pas la paix mais la reddition de l'Ukraine et, au-delà, il multiplie déjà les agressions hybrides contre l'Europe. En résistant, l'Ukraine ne fait pas que se défendre

, elle est notre première ligne de défense et protège l'Europe tout entière.

Exigeons de notre gouvernement de :

- PROTÉGER LE CIEL UKRAINIEN.** Livrer les armes nécessaires à la défense aérienne et utiliser les avions de chasse européens pour fermer le ciel ukrainien.
- DÉFENDRE LES POPULATIONS DANS LES TERRITOIRES OCCUPÉS.** Retour des enfants déportés, arrêt de leur russification et militarisation forcées, libération des prisonniers, accès du CICR aux détenus, droit au retour en Ukraine libre, et fin des expropriations.
- RENFORCER ET APPLIQUER LES SANCTIONS CONTRE L'ÉCONOMIE RUSSE.** Arraisoner les pétroliers fantômes avec lesquels la Fédération de Russie contourne l'embargo et saisir les 210 milliards d'avoirs russes gelés en Europe pour les affecter à la défense puis à la reconstruction de l'Ukraine.

Toute paix de capitulation imposée par le tandem Trump-Poutine ne mettrait pas l'Ukraine à l'abri d'une nouvelle agression et ne ferait qu'encourager la Russie à poursuivre son offensive vers l'Europe.

Nous, associations ukrainiennes et françaises engagées aux côtés de l'Ukraine résistante, vous appelons à manifester partout en France autour du 24 février, à Paris le 21 février.

PAS DE PAIX SANS LE RETOUR DES ENFANTS DÉPORTÉS ET LA LIBÉRATION DE TOUS LES PRISONNIERS !

PAS DE PAIX SANS L'UKRAINE, PAS DE PAIX CONTRE L'UKRAINE !



Liste des signataires et informations sur les initiatives dans toutes les villes de France sur le site : <https://razom24fevrier26.org/>